

Lokasi Syuting Ikonik Hangus, Kebakaran California Bencana Terparah di Hollywood?

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 11/01/2025



ORINEWS.id – Sejumlah landmark ikonik di Los Angeles, Amerika Serikat, yang menjadi latar berbagai film dan serial televisi selama lebih dari satu abad, hangus dan mengalami kerusakan parah akibat kebakaran hutan yang melanda California. Hal ini digambarkan sebagai bencana terparah yang terjadi di Hollywood.

Berikut beberapa landmark yang mengalami kerusakan akibat kebakaran hutan, seperti dilansir AP, Jumat (10/1/2025):

1. Palisades Charter High School

Terdapat kerusakan yang signifikan pada Palisades Charter High School, meskipun bangunan utama kampus tetap berdiri. Didirikan pada 1961 dan dibangun dengan biaya 6 juta dolar AS, sekolah ini pernah menjadi lokasi syuting film seperti Carrie (1974), Freaky Friday (2003), Crazy/Beautiful hingga video musik untuk lagu “Good 4 U” dari Olivia Rodrigo. Sekolah ini juga memiliki alumni yang terkenal termasuk pembuat film JJ Abrams, aktor Jennifer Jason Leigh dan Forest Whitaker, musisi

will.i.am, pemilik Los Angeles Lakers Jeanie Buss, dan pelatih Golden State Warriors Steve Kerr.

2. Rumah peternakan Will Rogers

Rumah Peternakan Barat milik aktor Will Rogers, sebuah properti yang dibangun pada tahun 1920-an, hancur total dalam kebakaran Palisades. Dibangun di atas lahan seluas 186 hektar di area Pacific Palisades, menghadap ke Samudra Pasifik, rumah ini memiliki 31 kamar, lengkap dengan arena berkuda, lapangan polo, lapangan golf, dan jalur pendakian.

Setelah kematian Rogers pada 1935, properti ini diberikan kepada istrinya Betty Rogers. Peternakan Will Rogers juga pernah ditampilkan dalam film sekuel Barbra Streisand tahun 1975 *Funny Lady*.

3. Topanga Ranch Motel

Kebakaran Palisades juga menghancurkan Topanga Ranch Motel, motel bergaya bungalow dengan 30 kamar yang dibangun oleh William Randolph Hearst pada 1929. Properti ini tidak berpenghuni dan rusak selama hampir 20 tahun, tetapi ada rencana untuk restorasi dan pembukaan kembali.

Topangan Ranch Motel pernah digunakan sebagai latar serial televisi tahun 1970-an "*Mannix*", serta film Judd Nelson dan Ally Sheedy tahun 1986 *Blue City* dan film Bridget Fonda tahun 1991 *Leather Jackets*.

4. Reel Inn Malibu

Restoran seafood di Pacific Coast Highway dan di seberang jalan dari Topanga Beach State Park ini dibuka pada 1986 dan hangus terbakar dalam kebakaran. Restoran ini pernah tampil di acara-acara kuliner populer seperti "*Man vs. Food*" dan "*The Chew*". Reel Inn Malibu juga menjadi tempat favorit bagi Cindy Crawford, Paris Hilton, dan Jerry Seinfeld.

5. The Bunny Museum

Museum unik di daerah Los Angeles, The Bunny Museum, yang terletak di Altadena dan didedikasikan untuk semua hal tentang kelinci, juga hangus akibat kebakaran. Museum ini memiliki semua jenis barang bertema kelinci, mulai dari kotak Trix dan botol Nesquik, perlengkapan Bugs Bunny, dan sampul majalah artis Bad Bunny. Ada juga Chamber of Hop Horrors yang merinci penyalahgunaan kelinci dalam sejarah.

Museum ini masuk ke dalam Guinness Book of World Records, dan ditampilkan di acara "Ripley's Believe It Or Not!", Smithsonian Magazine, dan sebuah episode "Visiting... With Huell Howser".